



Österreich

Die zwölf Geschworenen in Wien

Sie haben eine Entscheidung zu treffen – zwischen Leben und Tod. Wird der Angeklagte von den zwölf Geschworenen einstimmig für schuldig befunden, droht ihm die Todesstrafe. Die Beweise sprechen gegen ihn. Oder hat er noch eine Chance? Zwei Mal wurde der Stoff bereits verfilmt. Nun bringt „Unser Theater“ das Stück „Die zwölf Geschworenen“ auf die Bühne. Beethovensaal der Pfarre Heiligenstadt, Wien. 26.–28. August, 24.–26. September, jeweils 19.30 Uhr. Kartentel.: 0676/671 33 31 (werktags 17–20 Uhr), karten@unsertheater.at



Foto: hans prammer